

Liebe Herschbacher,

am 25. Mai haben Sie mich mit einem sehr guten Wahlergebnis bei der Bürgermeisterwahl und der Wahl für den Verbandsgemeinderat unterstützt.

Hierfür bedanke ich mich herzlich bei Ihnen.



Bei der Bürgermeisterwahl konnte ich 44,66 % der abgegebenen Stimmen erreichen. Dieses Ergebnis ist leider noch nicht ausreichend, da ich nach den Bestimmungen des Wahlgesetzes mehr als 50% der Stimmen hätte erzielen müssen. Es war eigentlich von Anfang an zu erwarten, dass es bei vier Kandidaten zu einer Stichwahl kommt. Am 08.06.2014 (Pfingstsonntag) wird durch einen zweiten Wahlgang endgültig entschieden, wer Bürgermeister unserer Gemeinde wird. Ich bitte Sie daher noch einmal eindringlich, mich bei dieser für unsere Gemeinde äußerst wichtigen Wahl zu unterstützen.

An dieser Stelle bedanke ich mich herzlich bei meinen bisherigen Mitwerbern Margarita Evrem und Ingo Schildt für den fairen Wahlkampf und das sehr angenehme Miteinander.

Als freundlicher Ansprechpartner möchte ich mich gerne zukünftig für die Belange aller Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde zuverlässig und vertrauensvoll einsetzen.

Bitte unterstützen Sie mich am kommenden Sonntag durch Ihre Stimme!

Herzlichst

Ihr Axel Spiekermann